

Internetauftritt von CMS Hasche Sigle mit iF communication design award ausgezeichnet

Der Internetauftritt von CMS Hasche Sigle (www.cmslegal.de) hat in der Kategorie digital media den renommierten iF communication design award 2004 erhalten. Ausgezeichnet wurde die Website insbesondere für die Informations- und Navigationsstruktur, mit der die komplexen Inhalte bedienerfreundlich aufbereitet worden sind. Weitere Entscheidungskriterien neben der Usability waren das Screen Design, innovative Elemente und Animations- und Gestaltungsqualität.

Der iF design award zählt seit fünf Jahrzehnten zu den bedeutendsten Designwettbewerben der Welt. Ursprünglich ausschließlich im Bereich Produktdesign angesiedelt, gewann das Kommunikationsdesign immer mehr an Gewicht bis es schließlich mit dem iF communication design award als eigenständiger Award geführt wurde.

Annegret König, Leiterin Marketing & Kommunikation bei CMS Hasche Sigle, freut sich mit ihrem Team über die Auszeichnung: „Wir haben uns viele Gedanken gemacht, die komplexen Inhalte des Internetauftritts unserer Sozietät so zu strukturieren, dass die Besucher der Seite problemlos navigieren können. Umso mehr freut es uns, dass wir die Benutzerfreundlichkeit der Seite nun von unabhängiger Seite bestätigt bekommen.“

Entwickelt und umgesetzt wurde die Website in Zusammenarbeit mit der Agentur Rebel Creations AG in Faßberg-Müden bei Hannover.

Kontakt:

Annegret König, Leiterin Marketing & Kommunikation
Tel.: 030 / 203 60-152
E-Mail: Annegret.Koenig@cmslegal.de

Hintergrund:

Internet: www.cmslegal.de

CMS Hasche Sigle ist eine der führenden deutschen Anwaltssozietäten mit mehr als 330 Anwälten.

Die Sozietät deckt den gesamten Bereich des Wirtschaftsrechts ab und berät namhafte deutsche und internationale Unternehmen aus den unterschiedlichsten Branchen.

CMS Hasche Sigle ist an allen wichtigen Wirtschaftszentren tätig. Standorte der Sozietät sind in Berlin, Düsseldorf, Frankfurt, Hamburg, Leipzig, München, Stuttgart, Chemnitz, Dresden sowie Brüssel, Belgrad, Moskau, Prag und Shanghai.

Die Sozietät ist Gründungspartner von CMS, einem europäischen Verbund namhafter Anwaltssozietäten mit mehr als 1.800 Anwälten. CMS gehören neben CMS Hasche Sigle die Sozietäten CMS Adonnino Ascoli & Cavasola Scamoni (Italien), CMS Bureau Francis Lefebvre (Frankreich), CMS Cameron McKenna (England), CMS Derks Star Busmann (Niederlande), CMS von Erlach Klainguti Stettler Wille (Schweiz), CMS Lexcelis (Belgien) und CMS Reich-Rohrwig Hainz (Österreich) mit insgesamt 40 Büros in 24 Rechtsordnungen an. In diesem Rahmen bietet CMS Hasche Sigle auch bei grenzüberschreitenden Projekten eine integrierte und umfassende rechtliche Beratung.